

「藤里町は平成25年11月1日で町制施行50周年を迎えます」

◆藤里町誕生当時を振り返ろう！

Q 50年前（S38.11.1）の人口は？

A 8,286人

# まちのできごと

## 健やかな成長を祝い

### こどもの日の集い

5月5日のこどもの日を前に、藤里幼稚園では5月2日、こどもの日の集いを行いました。

「こいのぼりのうた」をみんなで歌つて始まつた集会では、園長先生からこどもの日のお話を聞いた後、3チームに分かれてゲームをして楽しみました。ゲームでは、2人1組になつて、ボールを運び次の組にバトンタッチし、うめ組さん・もも組さん・すみれ組さんが協力し合つてボールのバトンをつないでいました。



ボールが落ちないように運びます♪

### 藤里小学校大運動会

今年度のふじこま大学開校式が5月14日に開催され、受講者90名が出席し、学生手帳を受け取りました。

### ふじこま大学開校式

この日は、晴れにもかかわらず肌寒い天候となりましたが、児童達は、大勢の

仲間とつなぐ勝利のバトン  
5月13日、藤里小学校大運動会が開催されました。



バトンをつないでゴール！



学生手帳の授与

保護者や地域の方が見守る中グラウンドいっぱい走っていました。

6年生の短距離走に始まり、1年生による玉入れ、工夫を凝らした色別応援合戦、全年年が走り完走を目指した持久走、綱引きではチーム一丸となって綱を引つ張りました。

なかでも、運動会プログラム最終競技の色別全員リレーでは、思いっきり走りバトンをつなぐ児童達の姿に、会場から大きな声援と拍手が沸き起っています。

これまで多くの方が受講しています。  
今年度も111名が、茶道、民謡、郷土史など9コースの講座を受講します。  
この日は、第1回教養講座が開催され、秋田県農業試験場の田村晃氏を講師に迎え、「秋田で生まれた野菜・花の新品種」と題した講話が行われました。



石岡愛琉ちゃん

5月9日に行われた3歳児健診でむし歯のなかつた子どもは、石岡愛琉ちゃん（中町：貢さん・三女）1名でした。これからもちゃんと歯みがきをして健康な歯を作りましょう。

### ムシ歯ぶかつのぞ！